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CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE  
DES HAUTES-LAURENTIDES 

COMITÉ DE PARENTS 
 
 
PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du comité de parents du Centre de services scolaire des 
Hautes-Laurentides tenue le mardi 28 mai 2024 à 18 h, à la salle de la Lièvre du centre 
administratif. 
 
 
PRÉSENCES 
 
Berthelet, Julie École des Trois Sentiers 
Bouchard, Noémie (présidente) École Polyvalente Saint-Joseph 
Charbonneau, Patrice École Saint-Eugène 
Dufour Turgeon, Sandrine École de Ferme-Neuve et des Rivières 
Gagnon, France École de la Madone et Carrière  
Gauthier, Isabelle (substitut) École du Val-des-Lacs 
Ouellet, Kevin (18 h 15) CCSEHDAA 
Tessier, Vanessa Directrice des ressources éducatives 
Vaillancourt, Anick École Jean XXIII et Sacré-Cœur 
 
 
ABSENCES 
 
Labelle Boucher, Jessica (vice-présidente) École du Val-des-Lacs 
Enair, Fanny École aux Quatre Vents 
Gauthier, Éric École de la Lièvre-Sud  
Sauriol, Katie  École du Méandre  
 
 
INVITÉS 
 
Il n’y a pas d’invités. 
 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

Le quorum est constaté. 
 
Noémie Bouchard, anime la rencontre. La séance est ouverte, il est 18 h. 
 
 

 Secrétariat : 
 
La prise de notes de la rencontre sera effectuée par Vanessa Tessier. 
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2. MOT DE BIENVENUE 
 
Noémie Bouchard souhaite la bienvenue aux personnes présentes pour cette septième 
rencontre de l’année. Elle mentionne qu’en tant que présidente, elle agira à titre d’animatrice 
pour la soirée. 
 
 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Noémie Bouchard présente les points de l’ordre du jour.  
 
Le point de varia suivant est ajouté : 

• Souper pour la dernière rencontre 
 

P2397-24 Il est proposé par France Gagnon que l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout au varia. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
4. PAROLE AU PUBLIC 

 
Il n’y a aucun public. 
 
 

5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 26 MARS 2024 
 

La présidente demande si tout le monde a lu le procès-verbal de la rencontre du 26 mars 2024.  
Tout est conforme aux discussions. 
Suivi au point 13 : La lettre a été envoyée. 

 
P2398-24 Il est proposé par France Gagnon que le procès-verbal soit adopté comme présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
6. POINT DE CONSULTATION DU CSSHL 
 

6.1 Politique relative aux sanctions disciplinaires à l’endroit d’un élève : suspension, 
inscription à une autre école, expulsion 
 
Vanessa Tessier survole la politique avec les membres. 
 

P2399-24 Il est proposé par Sandrine Dufour Turgeon que la politique soit adoptée comme 
présentée. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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6.2 Services éducatifs dispensés dans les écoles 
 
Vanessa Tessier survole le document avec les membres. 
 

P2400-24 Il est proposé par Sandrine Dufour Turgeon que la politique soit adoptée comme 
présentée. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

6.3 Changement d’acte d’établissement du Méandre 
 
Vanessa Tessier survole les modifications apportées au document avec les membres. 
 

P2401-24 Il est proposé par Sandrine Dufour Turgeon que le document soit adopté comme 
présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

6.4 Changement à la liste des écoles et des centres pour le Méandre 
 
Vanessa Tessier survole les modifications apportées au document avec les membres. 
 

P2402-24 Il est proposé par Sandrine Dufour Turgeon que le document soit adopté comme 
présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

7. ORGANISATION SCOLAIRE 2024-2025 
 
Un portrait est dressé de la situation actuelle au primaire et au secondaire. 
Le nombre de classes au régulier est identique à 2023-2024.  
Il y a un groupe de plus en adaptation scolaire au primaire et un de plus au secondaire. 
2 demandes de dérogations sont en attente pour l’ouverture de maternelle 4 ans au Méandre pour 
élèves handicapés et à Chute St Philipe pour école de moins de 60 élèves. 
 
 

8. PAGE FACEBOOK 
 
France propose que la page Facebook soit proposée aux parents via le courriel au début de chaque 
année. 
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9. BONS COUPS DES PARENTS DES ÉCOLES 
 

• École des Trois Sentiers : 
L’Ascension : Subvention reçue pour planter des arbres fruitiers dans la cour. 
Nominingue : Discussion pour dépenser le résiduel des sous amassés pour la cour d’école. 
Ste-Véronique : Installation de 3 ombrières dans la cour et achat de vélos. 
 

• École de la Madone et Carrière : 
Campagne de financement avec les biscuits sourire de Tim Hortons. Très forte 
participation des parents. Une bonne somme a été amassée. 
Rénovation de la bibliothèque de l’école de la Madone. L’inauguration a eu lieu le 29 avril 
dernier. Les parents ont participé à cette réorganisation. 
C’est la première année de l’OPP de l’école. 

 
• École du Val-des-Lacs : 

Campagne de financement avec les biscuits sourire de Tim Hortons. Très forte 
participation des parents. 
Un bingo a été organisé par l’OPP à l’école de Val-Limoges 

 
 

10. SUIVI DES DIFFÉRENTS SOUS-COMITÉS 
 

10.1 Comité EHDAA : La prochaine réunion aura lieu le 12 juin. 
10.2 Comité FCPQ : Aucune information 
10.3 Comité RCP-LLL : Aucune information 
 
 

11. CONFÉRENCE DES PARENTS 
 
Noémie nous fait le suivi sur les démarches entreprises. 
Date ciblée : 28 novembre de 19 h à 20 h 15; le contrat est fait et l’auditorium est réservé. 
Le conférencier se dit intéressé d’entrer en contact avec les écoles secondaires afin de faire des 
offres pour leur clientèle. 
Le CP formé en 2024-2025 devra entériner cette décision lors de la 1re rencontre de début d’année 
et s’occuper des détails d’organisation et de la publicité via le sous-comité. 
Proposition de créer un sous-comité pour organiser cet événement et les suivants. Noémie 
Bouchard et Patrice Charbonneau se portent volontaires.  
 

P2403-24 Il est proposé par Kevin Ouellet de créer un sous-comité pour l’organisation 
d’événements. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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12. PRÉOCCUPATION DES MEMBRES 
 
Patrice Charbonneau nomme le fait qu’il n’a pas accès aux documents sur le Teams. En attendant 
de résoudre le problème, Patrice pourra demander à la secrétaire de lui envoyer les documents 
par courriel. 
 
 

13. SUIVI DOSSIER TRANSPORT 
 
Certaines écoles ont envoyé une lettre d’appui. 
Nous avons pu voir dans les médias qu’il est possible que l’électrification des autobus scolaires 
soit repoussée. 
 
 

14. CORRESPONDANCE 
 
Aucune correspondance 
 
 

15. DÉPÔT DE DOCUMENTS 
 
Aucun document 
 
 

16. VARIA 
 
• Souper pour la dernière rencontre 

Les membres ont choisi de faire venir un repas de St-Hubert. 
La secrétaire enverra un courriel aux membres afin qu’ils manifestent le choix du repas et de 
breuvage. 

 
 

17. AUTRES SUJETS POUR LA PROCHAINE RENCONTRE 
 
• Journal de la rentrée 
• Création du sous-comité d’organisation d’événements 
 
 

18. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
P2404-24 Il est proposé par Noémie Bouchard que la séance soit levée, il est 19 h 16. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
 
_______________________________ 
PRÉSIDENCE       
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